

Freies Chapter gegründet

HARLEY-DAVIDSON-FANS trafen sich

FLESSENOW Am 28. Mai. kamen in der Jugendherberge in Flessenow besondere Gäste an. Sie fuhren auf Stahlrössern der Marke Harley Davidson vor und wollten an der Gründungsparty des Schwerin-Chapter teilnehmen. Das Schwerin-Chapter ist ein freies Chapter, das sich an die Grundsätze der Harley-Owners-Group (HOG) hält, aber dieser nicht angehört. Der President 23 des Chapters Rainer Scholz erklärte, dass die Gründung im Oktober 2015 stattfand, nachdem man sich auf der European-Bike-Week in Faak am See im September, dem größten Harley-Davidson Fest in Europa, aus einer spontanen Idee heraus zur Gründung entschloss. Die Modalitäten waren schnell gefunden und der Verein gegründet, war man doch seit vielen Jahren in einem anderen Chapter unterwegs. Auf diesen Reisen und Treffen lernte man schnell viele gleichgesinnte Harleyfahrer kennen und schätzen. Das Chapter schloss sich auch den United Free Chapter 23 an, die ein lockerer Zusammenschluss von unabhängigen Chapters sind. Im Winter und Frühjahr wurden bereits einige Partys veranstaltet und die Jahresplanung

2016 entstand. Auch der Gedanke eine Party Ende Mai 2016 zu veranstalten war geboren. „Wir rechneten mit 30 Gästen, vielleicht 50“ sagte President 23 Scholz. Der Vice President 23 Sven Pevestorf übernahm sogleich mit vollem Elan die Planung. Das passende Eventgelände war schnell in Flessenow gefunden. So konnten die 11 Mitglieder des Chapters dann 110 Gäste u.a. aus 15 verschiedenen Chapters begrüßen. Darunter waren viele aus der Region, sie kamen aber auch von Thüringen über Berlin und Münster bis aus Oldenburg. Die Schweriner kennen die meisten der Gäste seit vielen Jahren, waren sie doch bis 2015 bereits als Mitglieder eines anderen Chapters mit ihren Harleys unterwegs. Gefeierte wurde dann bei BBQ und Live Musik bis in die Nacht.

Die nächste Gelegenheit für ein Wiedersehen besteht bereits am 2. Juni-Wochenende beim Rostock-Chapter auf Rügen. Wer Interesse hat, das Schwerin-Chapter kennen zu lernen, kann sich auf dessen Internetseite informieren. Leute mit Freude am Harleyfahren sind immer willkommen.

RAINER SCHOLZ



Die Fan-Gemeinde der legendären Motorräder wächst.

FOTO: ARCHIV